

つきぐみ



とうとうこのクラスで過ごす時間も今日で最後となりました。新しく入園したお友達や、進級したてでドキドキしていた子たちも、今では、みんな元気に仲良く活動しています。友達同士の関りもさらに深くなり、毎日誘い合って遊んでいます。

つきぐみスタート時は「先生手伝って」ということが多かった子ども達も、だんだんと「自分で出来る!」、言うことが増えました。この一年で、体力もつき、給食やお弁当も食べる量が増え、心も体もぐーんと大きくなりました。日々の生活の中の色々な場面で、子ども達の成長を感じ、嬉しく思っています。

昨年も感じたことですが・・・本当に楽しい1年でした!色々なことに挑戦し、たくさん頑張って、たくさん笑って、ワクワク、ドキドキな毎日でした。きっと、甘えん坊でかわいい、でも優しく頼もしいステキな年長さんに成長していくでしょうね。

1年を振り返ると、「あんな事があったな」「こんな事があったな」と子どもたちとの思い出が昨日のこのように思い出されます。保護者の皆さまのご協力があったからこそ、この1年間を無事に過ごすことができました。改めてありがとうございました。新学期、また元気に会えるのを楽しみに、幼稚園で待っています。

滝谷 舞♡坂井 智子



♡かわいいかわいい つきぐみさん ずっとずっと だいすきだよ♡